

Lampaul-Plouarzel

RLL. Douze adhérents à la sortie des 200 km

La sortie de 200 km de l'association la Roue libre lampaulaise (RLL), présidée par Michel Pouliet, s'est déroulée dimanche. Douze adhérents, dont trois féminines, auquel s'est ajouté un bénévole chargé de la logistique, ont participé à cette sortie. Un premier groupe, comprenant les trois féminines et trois hommes est parti à 7 h ; le second, de six hommes, est parti à 8 h. Le déjeuner pique-nique s'est déroulé au mont Saint-Michel de Brasparts, à 12 h, rallié en passant par Ploumoguier, Saint-Renan, Gouesnou, Guipavas, La Forest-Landerneau, Loperhet, Daoulas (où a eu lieu le ravitaillement), L'Hôpital-Camfrout, Bras-



Les participants à cette virée au mont Saint-Michel de Brasparts.

parts et enfin le mont Saint-Michel de Brasparts. Au retour, les cyclistes sont passés par Saint-Rivoal, Sizun, Landi-

visiau, Landerneau, Saint-Divy, Plabennec, Bourg-Blanc, Milizac, Lanrivoaré, Brêles et enfin Lampaul-Plouarzel.